
Agudas: Son aquellas en las que la última sílaba es la tónica.

Graves: Son las palabras cuya sílaba tónica es la penúltima.

Esdrújulas: Son aquellas que tienen la antepenúltima sílaba como tónica.

Sobreesdrújulas: Son las que tienen la sílaba tónica antes de la

antepenúltima.

La gramática es el estudio de las

reglas y principios que gobiernan el

uso de las lenguas y la organización

de las palabras dentro de unas

oraciones y otro tipo de

constituyentes sintácticos.

También se denomina así al conjunto

de reglas y principios que gobiernan

el uso de una lengua concreta; así,

cada lengua tiene su propia

gramática.​

La gramática

¿Cómo identificar las palabras agudas, graves y esdrújulas?

¿Qué palabras llevan acento ortográfico?

Si queremos entender qué palabras llevan tilde debemos

partir de un principio básico: Si bien todas las palabras

tienen acento prosódico (como ya dijimos más arriba), no

todas reciben el acento ortográfico. Para distinguirlas

hemos de conocer las reglas de acentuación.

La acentuación ortográfica se sustenta primeramente

en un conjunto de normas básicas que dependen de la

clasificación de las palabras según la posición de su

sílaba tónica.

Es decir, si son agudas, graves o esdrújulas. Para

reconocerlas debemos contar las sílabas de derecha a

izquierda, siendo la última la que se halle más hacia la

derecha.

El acento ortográfico es el matiz visual que le damos a una palabra

mediante una tilde en su sílaba tónica para señalar, de ese modo,

cuál de sus sílabas recibe la mayor fuerza de voz al pronunciarla.

Se trata, pues, de un recurso gráfico para indicar en cuál sílaba se

encuentra el acento prosódico.
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Fuentes de Información: https://unibetas.com - https://es.wikipedia.org - https://definicionabc.com - https://www.upb.edu.co 

Cada clase tiene su norma en función de la terminación de la palabra:

Palabras agudas: Llevan tilde si terminan en “n”, “s” o vocal.

Palabras graves: Se les coloca tilde siempre que no terminen en “n”, “s” ni vocal. Pero si la “s” está

precedida de una consonante sí se acentúa, como sucede con “bíceps”.

Palabras esdrújulas: Siempre llevan tilde.

Palabras sobreesdrújulas: Tal como las esdrújulas, también llevan tilde sin excepción.

Cada clase tiene su norma en función de la terminación de la palabra:
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